

En Barcelona-provincia, 130.000 huelguistas

Se mantiene la huelga de la Construcción que en Barcelona y comarcas ha adquirido un carácter general —el 95% del censo laboral, lo que viene a representar la cifra de 130.000 huelguistas, según las informaciones proporcionadas a este respecto por los trabajadores y sus delegados— mientras que la postura de la patronal sigue siendo de negativa rotunda a la negociación.

Así, ayer por la mañana se llevó a cabo una asamblea ge-

neral de trabajadores nuevamente en la Catedral. Asamblea que congregó a un número aproximado a los tres mil y en la que se informó de la marcha de la lucha y se ratificó nuevamente la voluntad de continuar en la misma hasta tanto no se consiga que los empresarios se sienten a negociar y mientras exista un solo detenido o represaliado.

A la salida, y cuando el grueso de los asistentes se dirigía en marcha pacífica Vía Layetana arriba, la Policía cargó contra los obreros, entre los que se registraron varios contusionados y un herido por bala de goma en una pierna.

En relación con estas asambleas masivas, para las que una comisión de trabajadores había solicitado el pasado miércoles un local adecuado, el delegado provincial de sindicatos denegó ayer por la mañana esta cuestión a los componentes de la comisión que acudieron a visitarle, argumentando su «no» en base al carácter ilegal que la normativa vigente —el reciente

Decreto-Ley sobre Relaciones Laborales— confiere a esta movilización. Un argumento que los trabajadores consideran poco sólido, teniendo en cuenta las limitaciones que el Decreto-Ley ha venido a imponer a la organización y a la dinámica obrera, así como la capacidad de decisión con que cuentan las autoridades locales en cuestiones de este tipo.

cogida de fondos con destino a las cajas de resistencia.

Entre los acuerdos adoptados finalmente por la asamblea cabe señalar la voluntad de extensión de la lucha por

medio de las dos jornadas previstas, así como mantener en pie la convocatoria de concentración lanzada ya el miércoles y prevista para el mediodía de hoy, día en que no se llevará a cabo la asam-

blea masiva de trabajadores sino asambleas de zonas y comarcas que confluirán en el lugar previsto para concentrarse.

M. A. LÓPEZ

Próximo Congreso de los Sindicatos Unitarios

La Permanente de la Confederación Nacional de Sindicatos Unitarios acordó solicitar el ingreso en la Asamblea de Catalunya y celebrar el Congreso Constituyente de la CNC-SUT el próximo 1 de mayo.

Asimismo, decidió adherirse al mitin que sobre el Estatuto del 32 se realizará mañana sábado en el Palau dels Esports. Los sindicatos unitarios promoverán también una vasta campaña de dimisión de cargos sindicales de la CNS y apoyan la solicitud de ingreso en la COS. Asumen también la jornada de lucha que contra las medidas económicas se ha convocado para el 15 de abril.

JORNADAS DE SOLIDARIDAD

En cuanto a la asamblea de delegados, volvió a reunirse a media tarde en el mismo local de la O. S. en que lo habían hecho el día anterior. Se informó, como cada día, de la marcha de la huelga por zonas y comarcas y sus componentes pusieron de manifiesto su voluntad en cuanto a considerar como cuestión prioritaria la libertad de los detenidos, cuya cifra fue en aumento en el día de ayer. Asimismo se destacó la necesidad de convertir este fin de semana en dos jornadas de auténtica solidaridad y re-

Constitución de CC.OO. de Enseñanza

A última hora de ayer, en el Colegio de Licenciados de Barcelona, se llevó a cabo la constitución de CC.OO. de la Enseñanza. El sindicato de CC.OO. de trabajadores de la enseñanza — que agrupa tanto al personal docente como no docente — se define como

reivindicativo, de clase, democrático, independiente, sociopolítico y asambleario.

En la sesión constituyente de ayer se llevó a cabo la discusión y aprobación de los estatutos y la elección del Secretariado.

Con el Ayuntamiento

Trabajadores del «Metro», descontentos

Los miembros de CC.OO. e independientes que han participado en la comisión deliberadora del Convenio Colectivo del «Metro» han hecho público un comunicado en el que muestran su insatisfacción por la gestión del Ayuntamiento ante la amenaza de huelga del pasado día 16, que caducó el martes con la firma del convenio.

El descontento de estos trabajadores radica en «la movilización de los compañeros que pertenecen a la escala honorífica de FF.CC. Los trabajadores de «Metro» — dice el escrito — no entendemos a quién puede beneficiar que, en

un asunto estrictamente laboral y ante un posible paro de 24 horas, se tenga que acudir a una institución para nosotros tan respetable como es el Ejército».

Los trabajadores firmantes del comunicado señalan también la amenaza de sanción colectiva efectuada por el Delegado de Servicios, De Paz. Por todo ello, consideran que «en lo sucesivo y siempre en defensa de nuestras reivindicaciones, nos resultará difícil hacer públicas nuestras decisiones».

Por último, se valora positivamente «la unidad demostrada por el conjunto de los trabajadores de «Metro» y los resultados del convenio, aunque entendemos que han quedado muchos puntos para mejorar».

Convocada conjuntamente por CNT, UGT, USO y CC.OO.

Hostelería: Ayer, asamblea unitaria

Se celebró ayer tarde en la Casa Sindical, previa autorización gubernativa, una reunión de quinientos trabajadores del sector de Hostelería que había sido convocada conjuntamente con CNT, UGT, USO y CC.OO., según informaciones sindicales.

Durante el transcurso de

la reunión se analizaron diversos aspectos de la problemática más acuciante del sector. Entre ellos, uno de los más debatidos fue el del convenio colectivo en vigor, planteándose la necesidad de realizar una plataforma conjunta de cara a la deliberación del próximo pacto colectivo con los empresarios.

En Vilanova, Castelldefels y Terrassa

Las CC.OO. se consolidan

En una asamblea formada por delegados de 40 empresas locales donde existe comisión obrera, se constituyó la Unión Local de CC.OO. de Vilanova.

Empezó el acto haciéndose una breve introducción del proceso organizativo de CC.OO. en Vilanova y la Geltrú desde que se tomó la decisión de constituirse en Confederación Sindical. Seguidamente intervinieron los responsables de la organización de todas las empresas allí presentes para informar del actual proceso de afiliación en cada empresa. «Se contabilizaron 833 afiliados de todos los ramos, debiendo de resaltar que el del Metal cuenta con 600 afiliados».

Seguidamente se pasó a la elección del Secretario General para la Unión Local. El Secretariado Local presentó una candidatura formada por tres miembros del secretariado, de la que salió elegido para el cargo de secretario general José Tejada, del ramo

del Metal.

El Secretariado quedó formado por tres miembros del Metal, dos de Químicas, uno del Textil, uno de Transportes y uno de la Flota Pesquera. Seguidamente, el secretariado del Metal, Lluís Subirats, hizo una exposición de la problemática local.

Se hizo especial hincapié en el decreto-ley de medidas laborales, y se acordó respaldar el llamamiento del próximo día 15 de asambleas y paros. GREGORI BRUC

CASTELLDEFELS: PRIMER ACTO PUBLICO

Se ha creado en Castelldefels la Unión Local de Sindicatos de CC.OO. El martes se realizó la primera reunión abierta y pública de las Comisiones Obreras de la población y a la misma acudieron más de 100 personas. En la citada reunión se presentó la

Secretaría Local así como el secretario, Manuel Muñoz Muñoz.

Asistió como invitado Adeline Blanco, responsable de CC.OO. de Martorell y miembro del Secretariado de Estadé, ramo de Químicas. Posteriormente se hizo un debate-colquio en el que se habló del pasado, presente y futuro de CC.OO., del problema del paro.

A continuación se invitó a los asistentes a afiliarse, lo que hicieron la casi totalidad de los presentes.

Las CC.OO. de Castelldefels agruparán los ramos de Construcción, Vidrio, y Cerámica, Químicas, Funcionarios, Oficinistas, Transportes, Hostelería y Parados.

Asimismo, el sábado por la noche se realizó una venta masiva de «Mundo Obrero» por primera vez en la localidad. R. M. GULELLI

TERRASSA: SOLICITAN UN MITIN

La Unión Sindical de Comisiones Obreras de Terrassa nos ha hecho llegar un comunicado en el que se nos informa de que ha sido solicitado permiso para la celebración de un mitin el próximo domingo. Este mitin se plantea en base a la problemática en general de los trabajadores de Terrassa (paro, carestía de vida, etc.), dar a conocer su alternativa sindical e insistir una vez más en la necesidad de las libertades políticas y sindicales. Hacen un llamamiento a toda la ciudad considerando que este acto es un paso más de cara a conquistar estas libertades, necesarias y urgentes para el pueblo en general. Esta decisión fue tomada en una asamblea que tuvo lugar en los locales de la Organización Sindical y a las que acudieron unas 200 personas. T. MONTTEL

Comarcas

CRECE EL PARO

Varias detenciones en el Baix Llobregat

En las diversas comarcas barcelonesas continúan las acciones de paro total de los trabajadores de la Construcción.

Hay que resaltar que la cifra de trabajadores en paro ha ido aumentando progresivamente durante la jornada de ayer.

Así, en Badalona, la cifra de huelguistas oscila entre el ochenta y el noventa por ciento de la totalidad del ramo. Y cifras parecidas podrían darse en Mongat. Los huelguistas de Badalona se reúnen diariamente en el Centro Sindical del barrio de Pomar. Cabe resaltar asimismo que se produjeron numerosas detenciones durante el primer día de huelga, siendo los detenidos puestos en libertad a las pocas horas.

En Baix Llobregat, los huelguistas se congregan diariamente en los locales sindicales de Cornellá, siendo importante consignar un nivel muy elevado de participación de los trabajadores en la huelga, así como el haberse registrado varias detenciones de delegados obreros.

agenda

Viernes, 1. Santos Venancio, Hugo, Celso, Melitón.

Farmacias de turno

SERVICIO NOCTURNO

Andrade, 226-228; Pza. Tetuán, 15; Muntaner, 476; San Pablo, 112; Carolinas, 26; Fco. Aranda, 61; Santo Domingo, 20-22; Borrell, 198; Navas de Tolosa, 270; Av. Generalísimo, 180-182; Camilo Fabra, 5; Moyanés, 51; Gran Vista, 135; Galileo, 248-250; Secretario Coloma, 59-61; Paseo Maragall, 170; Valencia, 418; Gignás, 3.

TELEFONOS DE URGENCIA

Policia Municipal	092	SAS Auxiliares	248 08 13
Policia Gubernativa	091	Cruz Roja	228 92 62
Bombas	080	Urg. med. SOE	255 35 35
Cruz Blanca	017 17 17	Ambulancias	urgentes
Ambulancias	215 85 85		249 40 00
Médicos Urgencia	021 21 21	Hospital	
SAS Practicantes	211 04 29	San Pablo	251 55 55
SAS Enfermeras	217 19 94	Información urbana	093